

NUESTROS LUTOS - ALEXIS VILLANUEVA

A finales de agosto de 2005 murió el compañero ALEXIS VILLANUEVA en la ciudad de Barquisimeto, Estado Lara, Venezuela. Trabajaba desde hacía más de 25 años en la empresa Eléctrica ENELBAR como lector de contadores. Debían y deben leer y apuntar cientos de contares cada día, para eso debían caminar hasta la extenuación con calzado irregular que oprime la circulación de los pies, que unido a las altísimas temperaturas de la zona provocaba y provoca frecuentes enfermedades para los trabajadores.

El compañero Villanueva venía denunciando estos peligros como acción premonitoria de lo que podía pasarle y que al final pasó.

Se sintió mal, acudió al hospital de la empresa, como no le auscultaron bien, le mandaron para casa dando a

entender que eran dolencias con un poco de cuento, el cuento fue que antes de 48 horas murió el compañero. Este desenlace enseña una vez más que junto a las condiciones monstruosas de trabajo de todos los días, a los proletarios nos acecha el abandono o el rechazo en los hospitales, en los llamados centros de "salud" al servicio del capital, de su medicina social, que no es más que otro instrumento para obligarnos a trabajar como esclavos incluso cuando estamos gravemente enfermos.

Al capital solo le mueve, solo le interesa la ganancia. Al proletario, por encima de todo, solo debe interesarle, moverle, la conservación de la SALUD.

¡¡Salud compañero Villanueva, siempre viviras en nuestra memoria clasista colectiva!!

VENEZUELA LA TORTURA Y REPRESIÓN EN ENELBAR (Parte II)

Las luchas proletarias ENELBAR, aunque incipientes, siempre han existido, pero cuando éstas tratan de generalizarse y extenderse LA REPRESIÓN EN MASA ES LA DIVISA DE LOS GERENTES y su modo de continuar acumulando riquezas a costa de la explotación colectiva apoyándose en sus satélites sindicales.

En la medida en que EL SINDICATO PATRONAL HIPOTECÓ hasta la manera de caminar, ENELBAR cultiva y experimenta sus MÉTODOS REPRESIVOS criollos demostrando ser una alumna aventajada, primero exterminando al personal contratado con sus **asesinatos laborales y contractuales**, luego con las expropiaciones forzadas de las prestaciones sociales de los trabajadores fijos.

Con muchos intentos de revoluciones **INFECUNDAS, RUIDOSAS Y DEMAGÓGICAS** las corrientes sindicales patronales se quedaron en simples revoluciones de palacio y sus proclamas no lograron superar a la gallinita de los huevos de "oro" en cuanto a prebendas - chantaje y **amenazas colectivas de despido**.

Hoy el SINDICALISMO PATRONAL y sus GERENTES VAMPIROS Y PROTECTORES, sólo quieren cerrar los malos recuerdos de los **DESPIDOS MASIVOS** de servicios generales, almacén el de **Juvenal Mendoza**, los **asesinatos laborales** de los **trabajadores de redes (Rocha - Torín, entre otros)**, la **casería y persecución de cajeros, lectores, inspectores**

y **amén del maltrato del área administrativa** pues no le permiten que reclamen, que luchen y que no lo hagan ni en libertad, ni en la clandestinidad.

ESTA REPRESIÓN "MODERNA" en ENELBAR no es nueva, tenemos 20 años combatiéndola y denunciándola, hasta ahora sólo son la continuación de la antigua represión, y son la moneda de cambio en toda la historia en las relaciones obrero patronales.

Recoger y analizar todas estas EXPERIENCIAS REPRESIVAS organizadas y PLANIFICADAS ENTRE ENELBAR Y EL SINDICATO PATRONAL, y soportadas por la clase trabajadora es una de las tareas que asumimos de cara al futuro resurgimiento de las luchas clasistas y proletarias, buscando el objetivo de la unificación de los impulsos obreros en una sola lucha en América y el mundo. Unificación que sólo se puede conseguir si se introduce y entiende la solidaridad y el apoyo efectivo para todas las luchas genuinamente proletarias por encima de fronteras, lenguas y razas.

En este contexto histórico debemos colocar el actual intento por superar la **REPRESIÓN EN MASA** en ENELBAR, que hoy por hoy ha pasado la etapa de **REPRESIÓN SELECTIVA** con el apoyo de la aristocracia obrera sindical en sus intentos por **PERPETUARSE EN LOS PUESTOS ADMINISTRATIVOS Y SINDICALES**.

Esta tendencia está influenciada y apoyada por el **partido burgués PPT** en manos del represivo

SAMUEL HIDALGO y LOS ESCUALIDOS de camiseta roja: ALEXIS RIVERO, junto a MARIO BRICEÑO y WILMER CHACÓN, quienes mantienen un fuerte lazo histórico y una potencia dominante sobre los trabajadores por su misma COERCIÓN, cuyo objetivo juega un papel determinante en la entrega y promoción de la próxima convención colectiva.

Este es el escenario en el cual debemos analizar la REPRESIÓN CONTRA LAS VANGUARDIAS PROLETARIAS, contra los que no damos el "visto bueno" a sus injusticias, contra las militantes marxistas de CATIEL, y contra los compañeros SIEVERES, ARISPE Y CAMARRO por el hecho de encabezar luchas reivindicativas en ENELBAR, por denunciar a las mafias sindicales y empresariales formadas por traficantes de puestos de trabajo, por traficantes de empresas de maletín, por traficantes de contratos colectivos.

La amenaza e intimidación ahora se extiende al resto de nuestros compañeros de trabajo y amigos de los despedidos y una vez más queda evidenciado la COMPLICIDAD ENTRE MAFIAS SINDICALES Y MAFIAS EMPRESARIALES. Sin embargo este no es un caso aislado en Lara, en Venezuela o en el mundo; estas mafias están conectadas y operan con toda impunidad contra todo el que se organice, tal es el caso de ALENTUY (30 calificaciones de despido por formar sindicato), SNAK (2 trabajadores despedidos por defender contrato), SATECA (30 calificaciones de despido por formar sindicato), COCA COLA (1 despido por defender contrato) UPEL 83 despedidos por crear sindicato) ARICHUNA (5 trabajadores despedidos por defender la salud y el contrato).

La finalidad que persiguen los GERENTES VAMPIROS Y SUS SATÉLITES SINDICALES es simple:

- a. A T E R R O R I Z A R A L O S TRABAJADORES haciéndoles desistir y desaparecer de la escena de lucha en ENELBAR.
- b. Provocar respuestas como un globo de ensayo entre los trabajadores para luego planificar masacres, amenazas, torturas y amedrentamiento en condiciones

desfavorables para los trabajadores.

Reconocemos que no estamos en condiciones de responder a esta VIOLENCIA REACCIONARIA con nuestra VIOLENCIA REVOLUCIONARIA, que en esta situación estamos obligados políticamente a defendernos DENUNCIANDO ANTE LOS TRABAJADORES LA POLÍTICA REPRESIVA DEL PPT Y DE SUS AGENTES EN ENELBAR, EL SINDICATO PATRONAL junto a ALEXIS RIVERO, MARIO BRICEÑO y WILMER CHACÓN.

Ante semejante situación el objetivo principal es dar continuidad al trabajo político sindical que se ha venido realizando, entendiendo que este mismo trabajo lo venían realizando los despedidos: clarificación histórica y apoyo a la lucha reivindicativa y sindical en ENELBAR. Que es lo que han intentado ABORTAR con el despido premeditado de estos valiosos compañeros de lucha.

Nos toca rechinar los dientes sabiendo lo que representamos, lo que somos y lo que queremos llegar a ser a través del estudio de la teoría y de la doctrina marxista, del Programa Comunista y del programa táctico, a través de nuestra participación en lo vivo de la lucha económico - sindical, sacando y transmitiendo las enseñanzas de las derrotas o de las victorias del pasado, del presente, del devenir, siendo conscientes de que la burguesía en ENELBAR Y SUS MAFIAS SINDICALES, sus lugartenientes en las filas obreras nos lo van a poner muy difícil recurriendo a todo tipo de mentiras, de engaños y de provocaciones, encarcelamientos, palizas y hasta sus acostumbrados asesinatos.

¡TODO ESTO FORMA PARTE DE LA HISTÓRICA LUCHA ENTRE EL PROLETARIADO Y LA BURGUESÍA! ¡Preparádonos para vencerlos en la batalla final, en la guerra civil por la revolución anticapitalista, por la abolición del trabajo asalariado, de la esclavitud asalariada, del dinero sucio, del sucio mercado y la ley del valor!

¡La revolución social anticapitalista dará cuentas de todos los despedidos, asesinados, mutilados, quemados, discapacitados, aplicándole la ley del valor a la burguesía!

POR UN SINDICATO CLASISTA
MOVIMIENTO CATIEL. NÚCLEO CLASISTA LARA. Junio 2005